



Pièces	7 Pièces
Superficie	280 m²
Référence	2829730
Prix	11 000 €

Mougins

Maison à louer (06250)

Location courte ou longue durée. Tarif sur demande en fonction de dates de location. Magnifique propriété au calme absolu au coeur de Mougins. La villa se compose de 5 chambres, dont un salon au rez-de-chaussée avec un lit-canapé, 4 salles de bain et 5 toilettes. La salle à manger peut accueillir au moins 12 personnes et le salon est équipé d'une grande cheminée. Le terrain comprend une grande terrasse avec un barbecue et une table à manger pour 12 personnes. Une belle piscine de 3 mètres de profondeurs et une piscine séparée pour les enfants est parfait pour une journée de détente au soleil ...

Rent for short or long periods. The tarif upon request depending on the rent period. The villa consists of 5 bedrooms including a downstairs living room with a sleeper sofa, and 4.5 bathrooms. The dining room seats 12 people comfortably and the living room is equipped with a large fireplace. The land includes an outdoor patio with a barbeque and dining table with seating for 12 people. The beautiful pool at 3 meters and the separate kids pool is perfect for a relaxing day in the sun on the exclusive tanning beds imported from italy. All the rooms have wi-fi and air-conditioning and the pool ...

RIVIERA PRESTIGE PROPERTIES

5 avenue de Diane Resid. Le mont Joyeux - batiment Izoard 2 - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

